

SEMEURS D'IDEES DURABLES

La joute verbale pour le climat

LE PROJET

Initié par l'association « Les ambassadeurs d'expression citoyenne », notre projet a pour objectif d'apprendre aux jeunes à exprimer leurs opinions concernant les thématiques environnementales, les encourager à faire entendre leur voix et à diffuser leur message par la technique de la joute verbale.



LEUR MOTIVATION

Souvent, les milieux favorisés sont davantage sensibilisés. Avec ce projet, nous souhaitons que cela change, nous voulons toucher un plus large public et proposer à tous les jeunes de s'impliquer concrètement.

LEUR MESSAGE AUX GENERATIONS DURABLES

Tout est possible, il faut y croire, être motivé, bien s'entourer...puis foncer ! Le principal n'est pas le nombre de personnes que l'on impacte mais la diffusion d'un message clair.



Artus Paryski Van Reeth et Fatima Azouag
Ambassadeur.rice.s Générations durables

« J'ai envie de montrer que le climat nous concerne tous, on doit pouvoir y contribuer sans clivage social »

Fatima Azouag



Semeurs d'idées
durables

02 775 75 75 • ENVIRONNEMENT.BRUSSELS